



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：立石 哲則（1年次）

初めての日記投稿となります。研修医一年次の立石哲則です。

出身は弘前で3月に弘前大学を卒業し、4月からむつ総合病院で働かせていただいています。趣味は運動で、中学生の頃からバドミントン部に所属していました。

4月から外科で研修していますがあっという間に2カ月が経ちました。

毎日が新しい発見の連続で仕事に慣れることで精一杯ですが「同じ失敗は二度としない」という気持ちで一日一日少しでも前進できるように心がけています。

外科には年の離れた上級医の先生方の他に2年次、3年次の先輩医師もいらっしゃいます。疑問に思ったことをすぐに聞けたり、手技の際には傍で助言してくださり、研修する環境としてはとても恵まれていると感じています。

部活で鍛え上げられたガッツや体力には自信があります！少しでも多く先生方の知識や技術を学び取れるようこれからも努力していきます。よろしくお祈りします！



初出勤時のむつ総合病院。初心を忘れず、謙虚に頑張ります！

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。